

日時	曜日	内 容
12月1日	木	おはようございます。期末考査の始まりです。不安イコール失敗ではありません。準備ができれば、自信とは限らない。力が発揮できるか？の不安が次に来ます。まずは、ステージに立つこと。次に、目の前に集中すること。全てやり終えた時に次への反省をすれば良い。反省では無いね。分析をすれば良い。準備した自分の頑張りを楽しもう。健闘を祈ります。
12月2日	金	おはようございます。本日2日目です。きちんと3教科と向かい合おう。朝早くから大きな勇気をもらえましたね。一度では奇跡。2度目はしてきたことの軌跡と呼ばれます。自分たちの行動を軌跡として残したいものです。今日帰って一時間は少なくとも試験勉強を。「明日から2日休みやし」のパターンは日曜午後から後悔します。少しやって後、余裕が大切です。
12月3日	土	おはようございます。やはり、土曜日は鬼門（反省&笑っている場合ではないが）です。今日はその点をしっかり反省して過ごします。みんなにとっても有意義となりますように。私はまずは病院からのスタートです。((' v '))
12月4日	日	おはようございます。今日は日曜日。タイムリーにこれを見る時間が確保できれば、余裕のある準備ができるでしょう。私は村の溝掃除からのスタートです。
12月5日	月	おはようございます。考査も折り返しの朝。ダルさを全面に押し出さず、心の帯をぎゅっと結んで後半戦に向けて一步強目の歩を進めよう。ここのところ、日本は後半戦です。では学校で。
12月6日	火	おはようございます。眠い目を擦っている人もひょっとしたらいるかと思います。が、自分が選んだ時間。言い訳せず、果たすべき責任を果たすよう、自分の今を乗り越えよう。近付くことは努力でできることは示せてもらえました。乗り越えるために何が必要か？流れ、運、実力を引きつけることができるよう、積み重ねを大切にしようね。
12月7日	水	おはようございます。いよいよ期末考査最終日。あと2時間。しっかりやり切ろう。積み重ね。大切にしましょう。
12月8日	木	と言いつつ、昨夜は胸を打たれることだらけ。一つは世間一般の方と同じ。大の大人が人目を憚らず自分と向かい合う姿に対して、自分にある妥協を恥ずかしく思いました。一つは儂さを感じました。土曜日に時間を共にできた方との別れ。人は出会いと別れの繰り返し。ではあっても、皆さんには自分も含めて後悔のない日々を過ごそう。
12月9日	金	おはようございます。考査の出来はどうでしたか？授業は思考のヒントであり、自主自立を行うきっかけです。大切なのは、それを受けて行う基礎トレーニングの持続。「明日があるさ」確かに明日はありますが、「自分に許す時間量」にどれだけの「明日がある」か？世の中は常に天秤掛けが必要です。
12月10日	土	おはようございます。寒くて布団から出にくい週末かもしれませんね。今日と明日、どんな、何との出合いを期待、企画しますか？読書、テレビ、映画、得意、苦手。「したい」以上に「する」と考えるものに出会えることを期待します。

日時	曜日	内 容
12月11日	日	おはようございます。うっと暗い朝になりましたね。部活動の関係の人、こういう日は集中力が削がれます。力を入れる時、しっかり集中を保とう。教科によっては冬休み終了後提出課題の指示をされていると思います。自分の武器となりうるよう、鍛錬および弱点強化に励めると良いですね。
12月12日	月	おはようございます。少し寒さも和らいだような朝です。今日は四時間目に薬物乱用防止講演会があります。縁のない世界であるように思いますが、今の世の中は危険と隣り合わせ、気付けば取り返しがつかなくなることがニュースでよく飛び込んできます。無関係ではなく、危険をしっかりと感じた一時間になって欲しいものです。
12月13日	火	おはようございます。冷たい雨の朝です。明日以降も、もっと寒さが増すようですが、縮籠らず若さを全面に出そう。寒いからこそ換気、手洗い、うがいを大切にすること。
12月14日	水	今日は赤穂浪士討入りの日。ひょっとしたらこんな寒さ以上だったんでしょうね。寒い。おはようございます。加えて風も強そう。登校時、視界が狭まらないよう、背筋を伸ばして許される範囲で会話を楽しんでエネルギーを生み出すようにしよう。
12月15日	木	おはようございます。昨日よりは寒さを凌げる朝の気がします。日曜日、ラーグリ(収容所)から愛を込めてという映画を見ました。最後の場面で、孫や新しい家族に対して「今日という日を覚えていなさい」と語りかける祖父の言葉は、遠い昔に祖父が父からもらった言葉。繋がる心、今日という日、大切にしないとなぁと実感しました。再び違う繋がり広がると思います。発信してみます。
12月16日	金	おはようございます。今日、岡山大学を訪問する生徒は、寒さに負けず目線を上げて色んなものを手にしてきて下さい。良いところだけでなく、覚悟につながるものも。行きたい、で止まらず、行くには、の努力をすることができる自分を導き出してほしいものです。昨日の授業で、数学も冬休み課題が既に終了してしまっている人も確認できました。提出は冬休み終了後、本来は宿題に振り回される休みではなく、自分のしたいこと、自分が考えた方法で自分を鍛える時間が持てるよう、「今」を大切に今日を過ごそう。
12月17日	土	おはようございます。またまた鬼門の土曜日です。同じ時間に起きているのに、なぜでしょう？甘さかな？雨の可能性 等 も持ちつつ、このまま逃げ切れれば良いですね。明日はしっかり送ります。
12月18日	日	おはようございます。昨日の冷たい雨に遭うことはなかったかな？年末の折、家の手伝い等にも時間を共有できると良いですね。
12月19日	月	おはようございます。言葉にならない、出てこないほどの寒さです。勇気を振り絞って行動しなければ・・・今日は、二学期の成績会議です。過去は変えられないが、今は、未来は変えることができます。良い機会に。皆さんはどんな週末でしたか。私は、「感動」に出会ったとき、一度目は涙を「流す」、二度目は涙を「堪える」、三度目は涙が「こぼれる」体験をしました。「感動」に出会える主体性を持っておきたいですね。
12月20日	火	おはようございます。何とはなく、メンバーが増えていくのは嬉しいものですね。今日は冬休みの課題一覧を配布します。既に自らの計画で課題は進めていると思いますが、自分のペースで時間が過ごせるようにコツコツ取り組もう。全ては自分の進む道のために。

日時	曜日	内 容
12月21日	水	おはようございます。何とかクリーンアップ作戦も実施できそう。地域の方への感謝も忘れず、通行に気をつけ安全を確保しつつ、小一時間の作業をやり切ろう。
12月22日	木	おはようございます。授業は今日の二時間で終わり。二学期もいよいよ終了です。昨日に続き、今日も作業がありますが、年末・新年に向けて、効率的な時間を送って下さい。散歩道を覗いてくれる人が34人になりました。何の強制力も、連絡もあるわけではないのですが、この時期にも増えているのは、学年通信を見直してくれたり、あるいは入室してくれていた人との会話があるのかな？自主性、主体性とみれることがほのぼのして面白い。
12月23日	金	おはようございます。今日は終業式。各教室の復元が終わればあっという間に放課になるかな。自分に対しては行動の分析・反省・計画を、生活的には健康と安全を、規則正しい生活の中で確保しましょう。まずは一区切り。
12月24日	土	おはようございます。リフレッシュできた一日になりましたか？私は、学年集会で紹介した通り、卒業生の卒業公演を鑑賞してきました。大阪なんばが会場で、時間があったので、JR大阪駅から一時間半ほど散歩しました。出会った景色も共有してみてくれる？公演からは覚えるだけでは伝わらない、まず知ることをして、どう表現するかのために深めてからの稽古、演技なのだなあ実感しました。大変な時間、想いの乗った作品で、こんな世界に触れることもできて良かったと思います。久しぶりの土曜定時配信、少しほっとしました。
12月25日	日	おはようございます。今日もとても寒いですね。今日は全国高校駅伝。西協工業からは姫路市の山陽中学校出身の生徒も出場します。機会があれば見てください。雪に見舞われるかも。外出の際は、気を付けて。家の手伝いも積極的にね！
12月26日	月	おはようございます。本格的な冬休みの始まりです。短いようで、中途半端に長い冬休みです。集中し辛い日1日ですが、1日の出だしを少し早め、強めに動いてみよう。振り返ると充実した冬休みとなりますように。
12月27日	火	おはようございます。女子バレーボール部のみなさんは、今日くらい決勝戦かな。頑張りましょう。日差しが少なく、気持ちの盛り上がりも中途半端になりがち。こんな時にはいつもと違うことをやってみること。2022年も後わずか。やり残しのないようにしよう。
12月28日	水	おはようございます。世間では、今日は仕事納めです。部活動等で明日も登校する人もあるかもしれませんが、まずは一区切りで。昨日は午後休みを頂いて、岩盤浴に行きました。神様はご褒美をくれるもので、7年前の卒業生たちとばったり。看護師で夜勤明け。体をほぐしに来たそうです。当時に戻っての会話は卒業生曰く、久しぶりの毒の効いた会話を楽しめましたとのこと(笑)。自然体で話を交わしただけなんだがなあ。年の瀬に心地良い時間が過ごせました。
12月29日	木	おはようございます。部活動に入部している人も昨日がほぼ練習納めだったのでは？陸上競技部は本日で終わり。100m100本と、やり切って充実感を持って本年を終えてくれたら嬉しいですね。いつもは我が儘を聞いてもらいながら学校へ送り出してもらっている家族に対して、年末の片付けなど手伝えることを少ししてくれると嬉しいものです。今日は、いつもより少し早いのですが配信します。
12月30日	金	おはようございます。晦日の朝です。起きなきゃというモチベーションがなかなかない中ですが、布団から勇気を持って飛び出そう。私も今日は車の洗車とお墓参りを目標に動きます。本年もマジック2です。
12月31日	土	おはようございます。2022年もういよいよ大晦日。皆さんにとってどんな一年でしたか？一つの終わりは次の一つの始まりです。明日からの新しい一年への切り替えをしっかりとできるよう、今日一日の中で今年の分析をしておいてくださいね。良いお年を。

